

# APDESI

## Pengaturan Arus Lalu Lintas Berhasil, Polsek Parungkuda Ciptakan Kondisi Lancar di Akhir Pekan

Sukabumi - [SUKABUMI.APDESI.ID](http://SUKABUMI.APDESI.ID)

Dec 2, 2023 - 14:47



*Pengaturan Arus Lalu Lintas Berhasil, Polsek Parungkuda Ciptakan Kondisi Lancar di Akhir Pekan*

*Parungkuda, 02 Desember 2023 Pada Sabtu pagi, 02 Desember 2023, Polsek*

Parungkuda Polres Sukabumi menjalankan operasi pengaturan arus lalu lintas di wilayah rawan kemacetan, terutama di sekitar Pasar Parungkuda dan simpang Stasiun Parungkuda hingga sekolah SD N Kompa. Kegiatan ini melibatkan personil lintas terbaik, dipimpin oleh Aipda April, Panit I Lintas Polsek Parungkuda, Aipda Bahari, Panit II Lintas, dan Bripka Purba, Banit Lintas.

Dilaksanakan mulai pukul 07.00 WIB, kegiatan ini bertujuan untuk menjaga kelancaran arus lalu lintas dan mencegah kemacetan yang kerap terjadi di wilayah hukum Polsek Parungkuda.

Hingga saat ini, hasil pelaksanaan operasi pengaturan arus lalu lintas menunjukkan kesuksesan yang membanggakan. Arus lalu lintas di sekitar Pasar Parungkuda dan simpang Stasiun Parungkuda berjalan lancar dan kondusif. Upaya keras dari personil lintas Polsek Parungkuda mampu menjaga kelancaran lalu lintas, baik dari arah Bogor maupun Sukabumi.

"Arus lalu lintas Pasar Parungkuda lancar dan kondusif, begitu pula dengan simpang Stasiun Parungkuda. Kondisi ini dapat tercapai berkat kerjasama dan komitmen dari seluruh personil yang terlibat dalam kegiatan ini," ujar Kapolsek Parungkuda, Kompol Iman Prayitno, SH, MH.

Operasi ini tidak hanya menciptakan kelancaran arus lalu lintas tetapi juga meningkatkan kesadaran masyarakat akan pentingnya tertib berlalu lintas. Polsek Parungkuda berharap bahwa keberhasilan ini dapat menjadi contoh bagi wilayah lainnya dalam menjaga ketertiban dan kelancaran lalu lintas.

Dengan hasil yang memuaskan, Kapolsek Parungkuda menyampaikan terima kasih kepada seluruh personil yang telah berpartisipasi aktif dalam kegiatan ini. "Giat pengaturan arus lalu lintas ini adalah bagian dari dedikasi kami untuk melayani dan melindungi masyarakat. Mari bersama-sama kita jaga keamanan dan kelancaran lalu lintas di wilayah kita," tambah Kompol Iman Prayitno.